

# ライフケア大手門

令和元年 10月号

皆様、こんにちは。猛暑の夏が過ぎ、朝晩が涼しくなり、めっきり秋らしくなってきましたが、いかがお過ごしでしょうか。

7月は夕涼会があり、スイカ割りや手持ち花火などで、夏の風物詩を御家族様と一緒に笑いあり、楽しい時間を過ごして頂きました。9月は敬老会ということもあり、入居者様と入居者様御家族様も含めて、あいうえお作文やカラオケなどで豪華な料理で賑やかにお祝いしました。普段とは違った入居者様の笑顔や言葉、御家族様との様子を観ることができ、とても微笑ましく嬉しい時間となりました。

1年の行事が、一つ一つと楽しく終わっていき、時間の流れがあっという間だなあ〜と感じ寂しくもあります。早いもので、今年も残り2ヶ月となりましたが、寒さも増してくる季節となります。風邪や感染症にかかりやすい時期となり、うがいや手洗いの徹底、入居者様、職員一同気を付けてまいります。御家族様も体調を崩されませんよう、お気を付けください。

12月は忘年会も予定しておりますので、ぜひ御参加頂けたら幸いです。

令和元年 10月 R・T

お誕生日おめでとうございます！



**A・Y**様

7月4日生

82歳

**M・I**様

7月18日生

89歳

**K・K**様

8月21日生

94歳

# 🌸 楽しかった夕涼み会 🌸

花火キレイやね!!



キレイやな



そげん簡単に割れんく



私に...任せて!!

私が代表で割ってやるったい!



# 🌸 敬老祝賀会 🌸

